



La casa ha sido emplazada de manera especial para que la luz solar sea aprovechada al máximo durante el día. El sol atraviesa la casa de manera lateral para que no caliente demasiado los ambientes. Al haber poco aire en la zona, se consideró que el diseño de la sala y comedor sea de doble altura para que sirva como un importante ingreso de ventilación.

En el primer nivel se encuentra toda el área social además del dormitorio principal, ambos con vista hacia el jardín del terreno. Fue requerimiento del propietario colocar el dormitorio principal en el primer nivel para darle facilidad de ingreso y salida directa hacia el jardín.